La revista colombiana de neumología debe ser el medio más utilizado para la divulgación de experiencias y trabajos de investigación, así como una forma más de favorecer la educación continuada de sus miembros, lo cual se logra solamente con la calidad de lo que en ella se publica. La actividad científica y la producción intelectual de los miembros de la asociación debería verse reflejada en el contenido de la revista. La situación de las revistas de Neumología en América Latina es similar a la nuestra, aunque hay varias con mayor número de publicaciones originales, como lo refleja el estudio publicado en este número. Pero también este estudio abre un espacio de reflexión para crear estrategias que permitan mejorar y progresar.

El congreso Colombiano de Neumología y Cirugía de Tórax es otra instancia que convoca en primer lugar a todos los miembros de la Asociación y a los profesionales de las ciencias de la salud con interés en el área a compartir sus experiencias y hallazgos innovadores, así como a profundizar sus conocimientos.

Más allá de la importancia que puede tener un evento como es el congreso y el contenido de las conferencias magistrales y los simposios, con la presencia de expertos nacionales e internacionales, está como punto cardinal y vital de esta reunión científica, el espacio dedicado a la presentación y discusión de los trabajos de investigación. Esto es lo que mueve y hace progresar una sociedad científica, la discusión de los resultados, los aportes y análisis, la criticas y evaluaciones de los pares, constituyen una oportunidad muy valiosa para mejorar, para estimular el desarrollo de mayor número de proyectos, para producir conocimiento y para contribuir con la educación continua de los miembros.

Es así como quiero invitarlos a enviar todos sus trabajos para que sean publicados en la revista como resúmenes y puedan se presentados en el Congreso, de tal forma que todos los miembros puedan también beneficiarse y compartir experiencias similares o confrontar hallazgos diferentes.

Esperamos contar con la presencia de todos ustedes en las sesiones de investigación y que el número de trabajos supere el de los años anteriores

Mary Bermúdez Gómez Editora